旅行会の企画について ~弁理士クラブ旅行会を開催します!~

張 華威



弁理士クラブの皆様、こんにちは。今年度の福利厚生担当副幹事長を務めることになりました張華威と申します。お元気にお過ごしでしょうか?

新型コロナウイルスの影響により、ほとんどの会社では在宅勤務となり、ウェビナーやウェブ会議が普及し、人と人との交流が途絶えてしまいました。弁理士クラブでも、約三年間にわたり旅行会を含めたリアルでの活動を企画することができませんでした。

今年の5月8日に新型コロナウイルスを第5類感染症に移行して以来、リアルでの人的 交流も活発になりつつあります。そこで、弁理士クラブでは、7月19日(水)に納涼祭を 開催しました。納涼祭では、多くの方々が参加され、若手からベテランの方々まで幅広く交 流することができました。

これに続き、弁理士クラブでは、11月11日(土) ~ 12 日(日)にコロナ後初の旅行会を企画することにいたしました。できる限り多くの先生方にご参加いただけるよう、場所は東京から近場であり、なおかつ東海からもアクセスしやすい上諏訪温泉にいたしました。

宿泊は、RAKO 華乃井ホテル(https://www.hananoi.co.jp/)という諏訪湖を一望する展望風呂を堪能できる和風旅館を選択いたしました。



(出典: RAKO 華乃井ホテル HP)

すべての参加者にとって快適な旅となるよう、ご宿泊は洋室 1 名 1 室利用とさせていただく予定です。2 次会はホテル内にあるカラオケをご用意させていただきました。

2日目は、オプションとして観光又はゴルフを選択できるようになっております。

ゴルフ場は、半世紀以上の歴史を持つ名門コースの諏訪湖カントリークラブ (https://suwako·cc.co.jp)を予約させていただきました。周りを見渡せば、富士、八ヶ岳、アルプスを一望する絶景が広がる戦略的な18ホールは、ゴルフ好きにはたまらないのではないでしょうか。

観光組は、貸し切りバスで上諏訪大社、時計工房儀象堂、日本電産サンキョーオルゴール 館などの有名なスポットを回り、昼食は甲州名物であるかぼちゃほうとうと馬刺しなどを 予定しております。

私もすでに弁理士クラブに入ってから 6 年ほどになりますが、恥ずかしながらまだお会いしたことがない先生方がたくさんおります。今回の旅行会は、同じ会派の仲間との親睦を深める絶好の機会となります。若手の皆様にも参加しやすいよう、会派からも一部旅行会の費用を補助する予定ですので、是非これを機に参加してみてはいかがでしょうか。

それでは、皆様の申込をお待ちしております。